

Sostiene presidente sirio reunión con enviado especial de Rusia



Damasco, 19 abr (RHC) El presidente sirio, Bashar Al Assad, sostuvo un encuentro con Alexander Lavrentiev, enviado especial de su homólogo ruso, Vladimir Putin, y el vicecanciller de ese país, Serguei Vershinin.

En la reunión trataron temas como las próximas negociaciones en Astaná, Kazajastán y la coordinación continua entre las dos partes sobre ese aspecto y la lucha antiterrorista.

Al Assad subrayó la necesidad de vencer los obstáculos que impiden la ejecución de lo acordado con anterioridad sobre la zona de Idleb, centrada en eliminar a las agrupaciones terroristas que agreden a los civiles en las áreas circundantes.

Por su parte, Lavrentiev expresó su fe en el éxito de las conversaciones de Astaná, tanto en esos temas como en otros, para contribuir a poner fin a la guerra en Siria y el retorno de los desplazados y la reconstrucción de esta nación del Levante.

Mientras Crimea refuerza su cooperación económica con Siria y pone en práctica acuerdos firmados en el IV Foro Económico Internacional de Yalta, indicó el ministro de Economía y Comercio Exterior de esa nación árabe, Muhamad Samar al-Khalil.

Nosotros nos movemos en la dirección correcta en la cooperación con Rusia, pues el año pasado, en el IV Foro Económico Internacional de Yalta realizamos encuentros con los funcionarios de Crimea y se firmaron varios acuerdos, declaró el ministro sirio.

En el marco de esa cooperación, el máximo dirigente de Crimea, Serguei Aksionov, visitó Damasco el 15 de octubre del pasado año, cuando se reunió con el presidente sirio, Bashar Al Assad, tras lo cual también se rubricaron nuevas avenencias, en cuya realización trabajamos ahora, aclaró.

De acuerdo con el titular sirio, quien asiste aquí a la quinta edición del referido foro, tales arreglos fueron la base para abrir nuevas perspectivas en la esfera del turismo, la cultura y la salud pública.

Samar al-Khalil señaló que algunos de los acuerdos ya se ponen en práctica y otras están listos para entrar en funcionamiento, como en el caso del referido al hermanamiento entre las ciudades de Yalta y Latakia y Tartús, de la parte siria.

Al referirse a las sanciones impuestas por Occidente, en especial, por Washington, y la forma de evadirlas, el ministro aclaró que el mundo no es solo Estados Unidos, pues existen muchos países amigos e independientes, con los cuales Damasco establece la cooperación.

En el foro económico participan unos cuatro mil 500 delegados de cerca de 80 países, como actualizó esta jornada el presidente de la organización Delevaya Rossia (Rusia Empresarial), Andrei Nazarov, quien adelantó en una sesión plenaria algunas de las conclusiones del evento.

Nazarov declaró a Prensa Latina que como resultado de las negociaciones realizadas en el foro se espera la firma de contratos por un monto de unos dos mil millones de dólares.

Crimea, convertida en una gigante zona de libre comercio, tras su reintegración en la Federación de Rusia, hace cinco años, alcanza ahora un ritmo de crecimiento tres veces superior al promedio de esta nación destacó por su lado el consejero presidencial Serguei Glaziev.

Más de la mitad de las inversiones en la península las realizan empresarios privados, aunque existe un programa federal de desarrollo económico de Crimea para reducir el atraso de la región, tras su salida de la jurisdicción ucraniana.

El foro internacional concluye mañana con una ceremonia en el Palacio de Lebed, donde en su momento se realizó la conferencia de Yalta que dio paso a la creación de Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188810-sostiene-presidente-sirio-reunion-con-enviado-especial-de-rusia>



Radio Habana Cuba